



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Trägerverein Quartiertreffpunkt Kleinhüningen Infrastrukturprojekt Eingangsbereich und Foyer

---

P180790

1. Der Regierungsrat bewilligt einmalig dem Trägerverein Quartiertreffpunkt Kleinhüningen für das Infrastrukturprojekt im Foyer und im Eingangsbereich einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat einmalig für das Infrastrukturprojekt des Quartiertreffpunkts Kleinhüningen, das im Sommer 2018 realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Mit den Anpassungen und dem Umbau im Eingangsbereich und im Foyer wird die Zugänglichkeit erhöht und die Nutzungsmöglichkeit verbessert. Der Quartiertreffpunkt Kleinhüningen – seit 2006 in der Kleinhüningerstrasse 205 beheimatet – bietet der Quartierbevölkerung einen niederschweligen Begegnungsort mit zahlreichen Aktivitäten.

